

En Quilpué realizarán jornada de diagnóstico participativo para abordar puesta en marcha de nuevo Cesfam y SAR de Belloto Sur

Con el objeto de conocer las necesidades, expectativas e inquietudes de la comunidad sobre el nuevo Cesfam y SAR de Belloto Sur, centro de salud que abrirá sus puertas durante el segundo semestre del 2022, es que el equipo del Consultorio de Belloto Sur, desarrollará una jornada de diagnóstico participativo.

Así lo informó la alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillan, quien destacó esta instancia, la cual permitirá conocer la opinión de los vecinos y vecinas de la comuna sobre este importante proyecto de salud.

Anuncio Patrocinado

“Para nosotros como Municipio Abierto es muy importante trabajar junto a nuestra comunidad. Por lo anterior, es que valoramos esta instancia generada por el Consultorio de Belloto Sur, en donde podremos conocer que piensan nuestros vecinos y vecinas sobre el nuevo Cesfam y SAR que funcionará en este sector. Es fundamental que las personas se hagan parte de este proceso, para que así, entre todos y todas podamos seguir avanzando hacia una Salud Digna y Oportuna”, expuso la alcaldesa Melipillan.

La instancia, dirigida a organizaciones comunitarias, funcionarios, instituciones y vecinos, tendrá lugar el día miércoles 25 de mayo, a partir de las 16:30 horas, en dependencias de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos (UNCO) de Belloto Sur, ubicada en calle el Alba 902, frente al consultorio.

En Quilpué realizarán jornada de diagnóstico participativo para abordar puesta en marcha de nuevo Cesfam y SAR de Belloto Sur

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

"Nuestro quehacer se debe hacia las personas, y, por lo tanto, creemos que ellos son un eje fundamental en el desarrollo de la información que nosotros requerimos para desarrollar nuestras actividades. Es por eso que hemos levantado una instancia de comunicación directa con ellos, de manera de poder conocer cuales son las expectativas, necesidades y sensaciones que tienen en relación a este nuevo Cesfam que vamos a habilitar, y que no solamente es Cesfam desde el punto de vista arquitectónico, sino que también trae de la mano un proceso de adaptación al modelo de atención en salud familiar", mencionó Luis Flores, director del Consultorio de Belloto Sur.

En esta misma línea, el director agregó que "El Cesfam lo hacemos todos, lo hace nuestra comunidad y nuestros funcionarios, por lo tanto, la idea es que vayamos construyendo un proyecto en común, en donde todos podamos orientar el trabajo hacia donde lo queremos llevar, que es responder a las necesidades que tiene nuestra comunidad".

Moderno Centro de Salud

El proyecto consiste en la construcción de un nuevo Centro de Salud Familiar, CESFAM, y un Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución, SAR. Esta nueva edificación cuenta con 2 niveles y un zócalo en los cuales están distribuidas todas las áreas de atención, que derivan en un total de 3.237,48 m² de superficie, con una inversión para su

En Quilpué realizarán jornada de diagnóstico participativo para abordar puesta en marcha de nuevo Cesfam y SAR de Belloto Sur

ejecución de \$6.330.463.808, de financiamiento MINSAL. También incluye los equipos, equipamientos y una ambulancia para el SAR por un valor de \$659.490.000.-

Las nuevas obras, destinadas a 30 mil habitantes y parte del Plan Nacional de Inversiones del Gobierno de Chile, permitirán acceder a infraestructura de alta calidad arquitectónica y tecnológica con todas las prestaciones de un Centro de Salud Familiar, junto a un SAR, que permitirá realizar atenciones de emergencia con mayor oportunidad y resolución, debido a la disponibilidad de laboratorio y equipos de rayos.

Los interesados/as en participar, pueden inscribirse a través del siguiente link:

HYPERLINK

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSc1EyAIAlUjSYyatGsDRtd8edpNsnbOFaXLbiO4ymVp0c8dHg/viewform>

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSc1EyAIAlUjSYyatGsDRtd8edpNsnbOFaXLbiO4ymVp0c8dHg/viewform>

Para mayor información sobre esta jornada, pueden escribir al correo
participacionbellotosur@gmail.com



En Quilpué realizarán jornada de diagnóstico participativo para abordar puesta en marcha de nuevo Cesfam y SAR de Belloto Sur



y tú, ¿qué opinas?